

MAGAZINE

Kepala BNNP Sulsel Hadiri Bhayangkara Butta Toa Run 2022, Panitia: Dapat Menambah Motivasi

Ryawan Saiyed - BANTAENG.MAGZ.CO.ID

Aug 7, 2022 - 01:08



BANTAENG - Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Sulawesi Selatan, Brigadir Jenderal (Brigjen) Polisi Drs.Ghiri Prawijaya, M.Th, Bersama Rombongan direncanakan hadir menyemarakkan pelaksanaan Bhayangkara Buta Toa Run yang akan berlangsung pada hari Minggu, tanggal 7 Agustus 2022.



Jenderal bintang satu di korps Bhayangkara itu terlebih dahulu mengucapkan selamat kepada panitia pelaksana yang telah merencanakan kegiatan yang dinilai luar biasa dan telah terjadwal dengan baik dalam rangkaian HUT Bhayangkara ke 76 dan HUT kemerdekaan Republik Indonesia ke 77 tahun.

"Lomba ini adalah lomba yang luar biasa karena digagas oleh anak-anak bangsa dan saya percaya bahwa kita bisa berprestasi tanpa narkoba", Ucap .Drs.Ghiri Prawijaya, M.Th

Sang Jenderal berpesan jika masyarakat mengolah diri pada kegiatan olah raga dalam keadaan segar, Niscaya narkoba akan ditinggalkan.

Dengan demikian kata Dia, Dengan adanya kegiatan olah raga dan dapat dinikmati manfaatnya oleh masyarakat akan dapat merubah kegiatan negatif seperti kecenderungan tertarik membeli Narkoba.

Dia mengungkapkan keyakinannya bahwa dengan menghadirkan kegiatan positif seperti halnya Bhayangkara Buta Toa Run 2022, Pengguna narkoba akan turun dan harga narkoba akan ikut turun sehingga penjual narkoba tidak tertarik lagi menjual.

Menurutnya, Jika hanya mengandalkan pemberantasan saja, itu sama halnya menggarami lautan.

Dia mengakui bukan tidak ada narkoba, Namun bagaimana mengedukasi untuk tidak mau pakai narkoba.

"Dan itu harus dibarengi niat dalam hati", Ungkapnya.

Sementara ketua pelaksana kegiatan Bhayangkara Buta Toa Run 2022, Didik Sugiarto mengucapkan hormat dan terimakasih atas kesediaan Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Sulawesi Selatan, Brigadir Jenderal (Brigjen) Polisi Drs.Ghiri Prawijaya, M.Th, hadir pada kegiatan Bhayangkara Butta Toa Run 2022.

"Saya sebagai panitia kegiatan berterima kasih pada pak Jenderal hadir pada kegiatan ini, Tentu sebuah kehormatan besar dan dapat menambah motivasi bagi kami untuk suksesi pelaksanaan", Kata Didik Sugiarto di rumah kediamannya, Jalan Bangau, Bantaeng, Sulawesi Selatan, Sabtu, 6 Agustus 2022.

Didik Sugiarto mengucapkan, dengan kehadiran kepala BNNP Sulsel pada

kegiatan lomba menjadi motivasi tersendiri bagi peserta lomba, bagaimana prestasi diraih tanpa narkoba.

"Hidup sehat tanpa narkoba itu lebih baik", Jelas didik Sugiarto.



Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH, SIK, M.Si ikut mengungkapkan keyakinannya bahwa kegiatan ini dapat berdampak positif bagi masyarakat Kabupaten Bantaeng.

"Kegiatan ini bukan sekedar ajang lomba, namun sebagai ajang silaturahmi yang dapat menciptakan nilai-nilai kebersamaan, hal ini untuk mendukung slogan dirgahayu republik Indonesia ke 77, yakni Pulih lebih cepat, Bangkit lebih kuat. Kunci Kapolres.

Diketahui, Bhayangkara Butta Toa Run 2022 menyelenggarakan lomba lari 10 Km dan 5 km yang dilaksanakan pada hari Minggu tanggal 7 Agustus 2022, Start dan Finis di depan anjungan pantai seruni Bantaeng.

Panitia kegiatan menyiapkan hadiah menarik dan terdapat door prize bagi yang beruntung dapat menikmati hadiah fantastic yakni 1 (satu) Unik Rumah idaman, dan hadiah menarik lainnya.